

Quito, Dñe 2/23.

M Sr. Dr. Dr.

Romigio Romero León
Cuenca.

Papacito:

He llegado con felicidad. Ambato su Ambato de U. me recibió con los brazos abiertos: es la tierra en que verdaderamente le adoran. Nicolas Martinez y Cesar E. Lores hicieron extremos de afectos para el hijo del ilustre ambateño Dr. Romero León; y los hicieron chivos y grandes. Es sincero, es cordial, es absoluto ese cariño, que supo agradecer con intensas frases, cuando saludé a Ambato y cuando les llevé el saludo de U. a esos generosos contemporáneos suyos. Aquí, en Quito, el Gral Plaza es quien hoy - hoy lo visité - me habló

con mas afectuoso entusiasmo. Llegué a la Quen-
ta Ascajubi el momento mismo en que el Gral
escribía una carta a W. Me dijo que estaba orga-
nizado de guardar correspondencia con uno de los
mayores talentos del Ecuador; ofreciéme presentar
me a Dña Medina, que esos momentos estaba en mesa;
me abrumó como camarada; en fin, me abrumó
de afectos y galanterías, por ser hijo de un viejo
amigo. Renégio Machuecha, Isaac Barrera, César
Arrojo, los Carrera Andrade, Carlos H. Endara,
Gonzalo Ercuero, Manuel B. Castrillón, en fin, la
mar de intelectuales ~~hoy~~ acudido a mi cuarto,
para decírmelos de W, de mis hermanos, de ma-
rita, muchas cosas bellas. Yo procuraré guar-
dar el puesto que, gracias a Dios, ocupo. Están
ensanchadas mis relaciones en la República, y estoy

satisficho de no seguir la vida de Cuenca. A
hora pueste poner mis apellidos con la certeza
de que sé conservarlos grandes y fueros...

Cuarto a los paisanos, muy bien se han
portado todos. Especialmente Abelardo J. Andrade,
que me visita con frecuencia. Dice que gober-
nará el Azuay hasta después de las elecciones so-
lamente; y que se ve en la dificultad de dar con
el hombre que lo sustituya. Creo que, ~~surgiera~~
~~está bien~~ si no tiene inconveniente, Ud. debe in-
dicarme el nombre de esa persona. Parece que
Andrade hace todo en connivencia con su
compañero el Gral.

Cuarto a lo demás, ya sabrá Ud.: el
Gobierno - no el Dr. Damays - apoya a Correa,
quien será el Presidente de la República en el

próximo periodo. El lassismo y el ultramontismo
no sirven de nada, salvo el lassismo conservador
que - encabezado por el Dr. Polit y por Ponce - dicen
que se revolucionaría en el N. En fin, ya veremos.

Le oigo que no deje de escribir a María.
Se que sufre mucho la pobrecita.

Vivo en compañía de Paco Cisneros, con
quien me hallo en Burgos: es un buen muchacho.

Recuerdos a todos y cada uno de mis
hermanos. Y Ust. Bendiga a su primogenito
que esta de rodillas, sabiendo que en su bendición
viene también la de mi madre ciega que está en
dos culos... Su Remigio